

URKUNDE

Die

Regenbogenschule, Taunusstein-Bleidenstadt

hat am Projekt Internet-ABC-Schule teilgenommen und ist damit:

Ausgezeichnete Internet-ABC-Schule 2025

Der bewusste und kompetente Umgang mit Medien ist neben Lesen, Schreiben und Rechnen eine Schlüsselqualifikation. Ziel ist es, allen Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu geben, Basiskompetenzen zum sicheren und verantwortungsvollen Umgang mit dem Internet zu erlernen. Dies beinhaltet anwendungsorientiertes Wissen zum Thema Recherchieren mit dem Internet, Datenschutz und Werbung sowie sicheres Surfen, Chatten und Kommunizieren in sozialen Netzwerken.

Frankfurt am Main, den 24. November 2025



Armin Schwarz
Hessischer Minister
für Kultus, Bildung und Chancen



Prof. Dr. Murad Erdemir
Direktor der Medienanstalt Hessen



internet-abc